

| BALONCESTO | LEB PLATA

Márquez apela a la intensidad para ganar al Palencia

El Plasencia Galco recibe hoy (18.00 horas) al cuadro que entrena Lezcano, situado en puestos de descenso

JUAN CARLOS RAMOS PLASENCIA

El Extremadura Plasencia Galco no se acaba de creer que la clasificación actual del Alimentos de Palencia, en puestos de 'play-out' de descenso, sea un reflejo del talento potencial que presenta el cuadro castellano y leonés. El equipo de Natxo Lezcano llegará a Plasencia con un registro récord en la LEB Plata, con diez derrotas en los últimos once partidos. Sin embargo, Juan Pablo Márquez ya ha puesto en preaviso a sus jugadores de que esta tarde (18:00 horas) no deben permitirse relajaciones si quieren sacar el partido adelante.

«Este partido hay que ganarlo porque es muy importante en nuestro devenir clasificatorio, nos va posibilitar seguir mirando hacia la parte alta. La última derrota en Almería es comprensible, era el segundo clasificado y llegábamos con la baja de Dominic Martín, si bien creo que caímos no dando todo. Sin embargo, ahora es cuando tenemos que demostrar que tenemos sangre en las venas. Allí nos pasaron por encima y ese elemento debe ser lo suficientemente motivador como para salir al cien por cien», explicó el entrenador sevillano en la rueda de prensa previa al partido.

Para el preparador del Plasencia, el Alimentos de Palencia «ha acabado de reconstruir al equipo» y eso se pudo demostrar ante el Axarquía, líder de la LEB Plata. «Jugaron un partido muy serio y llegaron a uno de esos finales que sólo el Axarquía puede ganar», señala. Esa reconstrucción que hace referencia Márquez quedó completada con el fichaje del pívot norteamericano Kim Adams. Un



Enrique Suárez ha superado sus molestias en los abductores. / PALMA

jugador de corte defensivo que llega para reforzar las posiciones interiores, una zona en la que el conjunto palentino se estaba mostrando débil durante los últimos partidos, y al tiempo echar una mano al MVP del equipo Edward Santana. «Palencia va a empezar a crecer en los próximos encuentros. Kim Adams es un tipo de jugador que puede quitarle carga a Edward Santana, ya que es muy sobrio en las posiciones cercanas a la canasta», ilustra Márquez.

Santana

Adams viene a unirse a las llegadas de los nacionales Soto, Forcada y Sergio Alonso, que de momento están cumpliendo las expectativas. Aun así, la referencia sigue siendo Edward Santana y así lo reconoce Márquez: «No es que hayamos realizado un trabajo específico durante la sema-

na pensando en él, pero sí que hemos seguido trabajando para jugar intensos en la zona e impedir rebotes ofensivos».

Aparte de ese trabajo reboteador, Márquez ha puesto especial mención en intentar no tener lagunas a lo largo de los cuarenta minutos. «Es nuestro caballo de batalla. En alguna fase del encuentro hay veces que perdemos el equilibrio, pero eso no quiere decir que sea necesariamente un déficit defensivo ni tampoco de mentalización», explica.

Al menos, el entrenador del Plasencia podrá tener a su disposición a todos sus jugadores, una vez que Dominic Martín se ha recuperado completamente de su gastroenteritis vírica y Enrique Suárez ha superado las molestias de su abductores que le impidieron entrenarse durante un día y medio.



Luciano Antonelli. / MARISA NÚÑEZ

metió a adelantar 100.000 euros al club a cuenta del convenio de 250.000 euros que estaba previsto. El Forma recibió ayer la noticia en vísperas de su encuentro de Liga contra el Andújar, un rival directo por la permanencia.

«He hablado con los jugadores y les he pedido que aparezcan por unas horas la cuestión económica, que evidentemente está en vías de solución. Hemos pasado unos días horrorosos, pero ahora debemos centrarnos en dar la cara ante Andújar», explicó desde el mismo autobús del equipo el presidente. Naranjo confirmó que esta inyección de 150.000 euros es independiente de la cantidad asig-

nada en el convenio con Cáceres 2016. En el apartado deportivo, Masa, Sierra, Antonelli, Coria, Barroso y Mario tratan de superar sus problemas físicos. El Forma intentará ganar y superar el 4-7 de la primera vuelta.

| FÚTBOL SALA | DIVISIÓN DE PLATA

El Ayuntamiento 'inyecta' 150.000 euros al Forma antes de viajar a Andújar

M. M. N. CÁCERES

El Ayuntamiento acude al rescate del Forma Cáceres. Con la crisis económica a punto de hacer saltar por los aires el proyecto cacereño en la División de Plata, la Junta de Gobierno local dio el visto bueno a la subvención de 150.000 euros que el Instituto Municipal de Deportes otorgará al club que preside Fermín Naranjo. Desde el Consistorio se habló ayer de «esfuerzo presupuestario» con el fin de que el Forma pueda salir de su «mala situación económica», informa Europa Press. Esta misma semana, el Consorcio Cáceres 2016 también se compro-

| BALONCESTO | LIGA FEMENINA 2

El Iniesta espera salir vivo del duelo de perdedores en el debut de Quini Carrasco

M. M. N. CÁCERES

Duelo de perdedores en Coslada (18 horas). Quini Carrasco debutó al mando del Iniesta Cáceres ante el rival que todo entrenador querría tener delante. El Canal de Isabel II tiene abierta una serie de ocho derrotas de forma consecutiva. La más espectacular de la Liga Femenina 2. Semejante trayectoria ha hundido en la cola de la categoría al bloque madrileño, que sólo ha sumado un triunfo en toda la competición. Iniesta y Canal de Isabel II son, hoy por hoy, los equipos en peor forma de la Liga. Las cacereñas contraponen a la mala racha rival la suya propia: cinco derrotas en los últimos cinco partidos.

Tiempo de catarsis en el Iniesta Cáceres. Jacinto Carballo ha sido liquidado de un plumazo y con él los siete años de trabajo que dejó en el Femenino Cáceres. Las jugadoras se han puesto a hablar de compromiso, trabajo y otros valores que parecían haber dejado en el olvido con el anterior técnico, más preocupado de preparar táctica y estratégicamente a su equipo que de hacer vida social con sus propias jugadoras y las responsables del club. Al final, Carballo ha pagado, como todos los entrenadores, con su cabeza los

malos resultados aunque en su caída también hayan tenido mucho que ver componentes de tipo extradeporitivo. «La situación no es agradable para nadie. Intentaremos sacar esto adelante como podamos por el bien del club», sostiene Quini Carrasco, un clásico del baloncesto cacereño al que se podrá ver desde hoy en una nueva faceta, la de primer entrenador. Con anterioridad ha ejercido de preparador físico y gerente. También estuvo vinculado al Cáceres en los tiempos de la ACB.

25.000 euros

Para el Iniesta un factor clave en el encuentro de hoy será parar a Jill Bell, la mejor reboteadora de la Liga Femenina 2 con un promedio de 12,84 capturas. Tiene el récord de la Liga con 25 en la jornada 17. Todo un reto para Oliveira o Morrison, cuyo mejor partido aún está por verse. O para jugadoras como Toñi Hernández, una sombra de lo que fue hace apenas unos meses sobre la pista. Desde hoy, ya no podrán echar la culpa al entrenador. La buena noticia ayer, fue la firma del convenio de colaboración con la Diputación cacereña por el que el club que preside Vicente Naranjo percibirá una ayuda económica de 25.000 euros.



Naranjo, (dcha), Tovar y Gutiérrez, en la firma del convenio. / M.N.

| BALONCESTO | LEB PLATA

Kitsoulis jugará con ficha del filial del Cáceres y disputará un máximo de 10 partidos

REDACCIÓN CÁCERES

El Cáceres puede presumir de ser el equipo que más jugadores ha utilizado en lo que va de Liga. Sin embargo, haber tenido en nómina a una veintena de jugadores, sin incluir a Manu Valdivieso, que no ha llegado a debutar, también tiene contrapartidas. Por ejemplo, el último refuerzo, Vassilis Kitsoulis, deberá actuar en un máximo de 10 encuentros, de acuerdo con la normativa, y según anunció ayer el club a través de su gabinete de comunicación actuará con ficha del filial, que juega en categoría provincial. «Ya se ha alcanzado el número de cambios

que permite la competición LEB Plata», indica el propio Cáceres, que asegura tener previstos ya los 10 encuentros en los que podrá estar Kitsoulis. Previsiblemente, el de mañana contra el Akasvayu no será uno de ellos, a tenor de lo reciente que está su incorporación. «Los compañeros me han hablado del ambiente, del que me dicen que es el mejor de la competición», afirma el jugador griego.

El Cáceres ha aclarado que, en contra de lo que se informa en los carteles que están en la calle, el partido de mañana no será de pago para los socios. Los aficionados tendrán servicio de guardería en el pabellón.